

Quienes no fueron considerados pueden apelar hasta mañana

# Subsidio eléctrico llegó a más de 13 mil personas en Magallanes

● El seremi de Energía, Sergio Cuitiño, contó que las no adjudicaciones ocurrieron por “datos mal ingresados o personas que no cumplían las condiciones puestas en la postulación”.

Diego Bravo

periodistas@elpinguino.com

Fue el lunes pasado que se dieron a conocer, en la web del ministerio de Energía y de la propia postulación al subsidio, los resultados de quienes serán beneficiados de la medida impulsada por el Gobierno para enfrentar el alza de las cuentas de luz.

A nivel nacional, hubo 1.808.388 adjudicatarios, mientras que los que quedaron fuera llegaron a 81.311.

En Magallanes y la Antártica Chilena el número total fue de 13.537, mientras los excluidos llegaron a 626. Lo anterior, dentro de un contexto de 36.421 personas que pertenecen al tramo del 40% más vulnerable del Registro Social de

Hogares (RSH). En porcentaje, quienes lograron obtener el subsidio corresponden al 37,17% del tramo señalado del RSH (este último número se acercó al contraste nacional, que alcanzó el 38,58%).

El secretario regional ministerial (seremi) de Energía, Sergio Cuitiño, precisó que “la tasa de rechazo de la postulación al subsidio se basa principalmente en datos mal ingresados o personas que no cumplían con las condiciones que se habían puesto para la postulación”.

No obstante todo, los 626 no adjudicatarios tendrán hasta mañana viernes 10 de enero para presentar la apelación.

#### Novedades

Además de la etapa de apelación, Cuitiño contó

también que el mismo subsidio se amplió respecto de la primera convocatoria: “Por ejemplo, para un hogar de cuatro personas, que está en el Registro Social de Hogares, en el 40% más vulnerable, estamos hablando de un beneficio aproximadamente de \$70 mil, que se va a dividir en los seis meses del primer semestre de este año”.

Hay, además, otras aspiraciones de la actual administración de Gobierno que el secretario regional ministerial adelantó: “En abril de este año se iniciaría la tercera convocatoria, aunque estamos a la espera también del resultado de que se apruebe antes de esa fecha el proyecto de ley que amplía el subsidio a todo el 40% más vulnerable del RSH”.



ALEX MIRALLES

Sergio Cuitiño informó que los no adjudicados en la región fueron 626.